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今（これから）育てる（必要な）力 

43年目の運動会の８日前…。ここまで、子どもたちは競技や応援練習に精一杯取り組んで

きています。石川小の子どもたちの頑張りは本当に素敵です。素晴らしいです。 

ＰＴＡ正副会長会議（11日）ＰＴＡ草取り・石拾い作業（16日）、に参加いただいた皆さ

ん、本当にありがとうございました。運動会でも用具係・片付けのボランティアをしてくだ

さる方もいます。皆さんの支えがあって石川小学校があるのだと、改めて感じています。 

 

さて、過去の全校朝会（集会）では、以下のようなパワポの資料を使って、これから大事に

してほしいことや育ててほしい力について話をしてきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まず、自分が小さい頃の夢の話をしました。「仮面ライダー新１号」「野球選手」「歯医者」

「会社員」…。全て叶わなかったけれど、今働いてお金をもらって生活できていることを伝え

ました。大人になることの１つに、自立して働く力を付けることがあると思うからです。 

「校長先生は、みんなの自己実現（夢）のために、今、しっかりと学んでほしい（生活して

ほしい）と思っています。国には、学習指導要領というのがあります。２０２０年度から新し

い学習指導要領が実施されています。外国語活動（中学年で週１コマ）・外国語（高学年で週

２コマ）が始まるのも、新しい学習指導要領に入っています。また、この文章の中には、子ど

もに、つまりここにいるみんなにこうなってほしい、こんな力を付けてほしいと書いてありま

す。それは、『これからの社会がどんなに変化して予測困難になっても、自ら課題を見付け、

自ら学び、自ら考え、判断して行動し、それぞれに思い描く幸せを実現してほしい』というこ

とです。ここから読み取れるのは、「漢字」や「計算」の力だけでは足りないということです。

「やる気を持つこと」「考えること」「発表（思いや意見を出す）すること」「仲間と学び合

うこと」「そうだったのかと分かること」が今まで以上に大事になります。先生方も、そうい

ったみんなが育つように『（国が言う）主体的・対話的で深い学び』を行っていきます」と伝

えました（今年度は、授業に、タブレットや電子黒板も効果的に活用します）。 
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全校集会（朝会）で使った資料です。抜粋して掲載しています。 


